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Zitat von PsYcHo 

Zitat von Veteran 

Wir sind halt wieder so weit wie unter Bader. Nur das er es damals geleugnet
hat, das wir Auflagen und Bedingungen erfüllen müssen. Und wir hatten nach
dem Abstieg weder Bedingungen noch Auflagen. Das Ganze hat sich wieder
eingeschlichen. Mit Corona kamen die Auflagen, inzwischen sind es zusätzlich
Bedingungen.

Während man bei Auflagen mindestens eine Halbserie zur Korrektur hat, gibt
es bei Bedingungen eine "deadline".

Sind zu diesem Zeitpunkt die Bedingungen nicht erfüllt, gibt es keine Lizenz.
Völlig unabhängig wie man sportlich dasteht.

Das hatten wir tatsächlich noch nicht beim Club.

Sollte uns die Lizenz im ersten Anlauf nicht gegeben werden, haben wir zwei
Wochen später eine AOMV. Dort beschließen wir dann den Teilverkauf unseres
Geländes an die Alpha-Gruppe.

Oder wir Mitglieder lassen den Verein samt allen Angestellten über die Klinge
springen und sagen nein. Die Schulden würde bleiben und in der Regionalliga
müssten wir Insolvenz anmelden. Die Frage ist ob die Gläubiger angesichts der
Grundstückswerte mitspielen würden. Ich sage Nein. Es bleibt uns also keine
andere Wahl.

Alles anzeigen 

Na dann. Verein auflösen und Unterhaching oder Bayreuth alles übergeben. wir sind am
Ende �� Vielleicht kann uns ja Würzburg noch helfen.

Alles anzeigen 

Kann man sich mit dir auch normal unterhalten?
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Das beschriebene Szenario gilt für den Fall das die DFL meint, der Ersatz für Audi und Exsasol
reicht nicht aus. Das die beiden wegbrechen ist Fakt. Das dies ein siebenstelliger Betrag ist,
sollte auch klar sein. Wenn Rossow meint er hat gute Argumente, dann glaube ich das erst
einmal.

Aktuell gibt es den Ersatz aber offiziell noch gar nicht.

Ich weiß nicht ob die Verträge schon unterschrieben sind.

Es fügt sich halt eins zum anderen. Sportlich extrem schwierig, finanziell wackelig.

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3900473#post3900473

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3900473#post3900473

